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福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員福 祉 環 境 委 員 会会会会 記記記記 録録録録    

平成 27 年 6 月 1 日(月) 

第 2 委 員 会 室 

                            11 時 05 分～11 時 15 分 

【委 員】 芦谷委員長、田畑副委員長、足立委員、柳楽委員、道下委員、平石委員 

澁谷委員、西村委員 

【執行部】 川﨑健康福祉部長、杉本健康福祉部次長 

     宮崎市民生活部長、三浦市民生活部次長 

山本上下水道部長、小川上下水道部次長 

      

【事務局】外浦書記 

 

 議 題 

１. 所管事務調査事項について 

     ・介護保険施設の職員の充足率  ・乳がん、子宮頸がんの受診率       ・県内リハビリ系学校の学生数の推移 
２. 6 月 10 日(水)の委員会審査日程等について  了解 

      

３. その他   なし 

 

 

 

 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 
       

◎ 6 月 10 日(水)10 時開催の福祉環境委員会における予定議題  1 付託議案審査   １. 議案第56号 浜田市家庭的保育事業等の設備及び運営の基準に関する条例の一部を改正する条例について 2 執行部報告事項 (予定) 1 避難行動要支援者名簿について  2 放課後児童クラブの状況について  3 産前産後家事支援ヘルパー派遣事業について  4 浜田市多子世帯生活支援事業について  5 平成 26 年度のごみの排出量等について   6 リハビリテーションカレッジ島根学校経営シミュレーションについて  7 浜田市総合振興計画後期基本計画の進捗状況報告書 
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【議事等の経過】 

〔  11時 05分 開議 〕 

芦谷委員長  お疲れ様です。今日は田畑副委員長が欠席しておられます。出席委

員は７名で定足数に達しています。ではレジュメに沿って、早速議題

に入ります。 

    

１１１１    所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について所管事務調査事項について    

  まず、議題 1 についてです。これについては 6 月 10 日開催予定の

当該委員会において議論されますが、この所管事務調査事項に追加等

があれば、予め申していただいて、ここで確認したいと思います。よ

ろしくお願いします。何かありましたら、各委員からお願いします。 

道下委員  介護施設の職員さんの充足率というか、その辺りがどうなっている

のかなと。どこに行っても足りないとか聞くんですが。お知らせいた

だければと思いますが、いかがですか。 

健康福祉部長  一応、介護施設は人員基準というのがあり、減算といって正規の報

酬ではなくて減額されたりする場合があります。極端な場合で、全然

揃わないという話になると事業が出来なくなります。 

  仰った充足率というのは、なかなかそれをズバリ表したものは無い

んです。調べてみないと分かりませんが、申し上げたような、若干人

が足りないということで正規の報酬が請求出来ないとか、そうした事

業所の数等を調べられるかなと思いますが、いずれにせよ、単純に何

人に対して何人、何パーセントといったことは難しいかもしれません。 

道下委員  ざっくりとで良いですから、その辺がお示しいただければ。 

健康福祉部長  はい。ちょっと、やってみたいと思います。仰るような格好にはな

りにくいかもしれませんので、その点はご理解いただきたく思います。 

芦谷委員長  いまの件については、出来れば経年的な部分と、全体の施設数、入

所定数、職員数、そういうのが全体的に分かるような形で、もし纏め

られればよろしくお願いします。 

  他にありませか。 

柳楽委員  乳がん検診と子宮がん検診の、受診者数や受診率を何年か分で出し

ていただければ。 

健康福祉部長  3 年ぐらいでよろしいですか。乳がんと子宮頸がんで。 

柳楽議員  そうですね。はい。 

芦谷委員長  他にありませんか。無いようですので、今出ました、介護保険施設
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の職員の充足関係の資料、乳がん・子宮がんの検診の受診者の状況、

これらについて次回の委員会の中で、説明をよろしくお願いします。 

  以上、終わってよろしいでしょうか。はい。では次へ参ります。 

    

２２２２    6666 月月月月 10101010 日日日日((((水水水水))))の委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等についての委員会審査日程等について    

  それでは２点目の議題です。 

 （ 以下、レジュメをもとに説明 ） 

  以上ですが、よろしいでしょうか。はい。 

  この委員会での報告事項なんですが、過日の会議でも出ましたよう

に、委員会・調査会でやってまた全協というと重複する部分があって、

当該委員会の中で判断して欲しいということがありました。ここで少

し議論しておきたいと思うんですが、1 つは委員会・調査会でやった

ものを再び三たび全協で報告するのが良いのか、もう 1 点は資料提出

のみで全協では説明しない、3 点目は従来どおりということなんです

が。 

  1日１委員会でやっていますので、他の委員会も傍聴出来ますので、

そちらで情報収集等をやってもらって、調査会・委員会で報告したも

のについては全協に提出しない、あるいは資料のみ配布、あるいは今

までどおり提出して説明する、ということなんですが。この福祉環境

委員会としての方向性について、確認しておきたいと思います。いか

がでしょうか。 

外浦書記  よろしいですか。今回、飽くまでも試行的というか試験的に、この

定例会の中の全協で、今回は委員会から報告があったものを、先ほど

言われた 3 パターン、あるいは 2 パターンでも良いですが、どのよう

にするかというのを、説明を受けてからそれによって判断していただ

くということで。議運の中ではそういう話をされています。ですから

そのような形で進めていっていただければ。 

芦谷委員長  ということなので、10 日はまた委員会の中で、中身によって方向性

なり判断をしてもらおうと思っています。この件について何かありま

したらお願いします。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  ではそういうことで。もし何かあれば、またこの次に話したいと思

います。 

  以上で終わりたいと思いますが、他にありますか。 
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西村委員  報告事項の 6番に、リハビリカレッジの経営状況について報告があ

るということですので、併せて、県内の同種の学校が 3校くらいある

と思います、出雲、松江など、その学生数の推移というか。これは資

料提供だけでも結構ですが、出来れば併せて報告をお願いしたいと思

います。 

健康福祉部長  一応この 6番、報告者が三隅になっています。ですから、今日居ま

せんので、私から連絡しておきたいと思います。 

西村委員  時間的に間に合わなければ、また……。 

健康福祉部長  そうですね、何年か分ということになるとちょっと……。 

西村委員  そうですね、出来ればということで。出来なければ、また別の機会

に。 

健康福祉部長  経過ですから、やはり 3 年くらいでよろしいでしょうか。 

西村委員  私は出来れば、もっと長い方が良いんだけどね。結局、経営が非常

に厳しい状況に追い込まれたのは、合併してそんなに間が無かったで

しょう。合併後 1、2 年辺りだったと思います。不祥事があったこと

も大きな原因の 1 つではあるんだけど、同種の学校が県内にも出来る

という状況で、理由についても大体は一般質問等で述べられているの

で、その辺の状況を知りたいと思います。正直言うと3年くらいでは、

あまり判断材料にはならないかと。 

健康福祉部長  では、一応、新しい学校があると思いますので、10 年もしくは学校

が出来て以降という形で、調べたいと思います。 

西村委員  平成で言えば 17、18年頃以降ぐらいで結構です。 

芦谷委員長  よろしくお願いします。他にありませんか。 

 （ 「なし」という声あり ） 

  では、福祉環境委員会を終わりたいと思います。ありがとうござい

ました。 

 

 

〔 11 時 15 分 閉議 〕 

浜田市議会委員会条例第６５条第１項の規定により、ここに委員会記録を作成する。 

               福祉環境委員長 芦 谷 英 夫 


